

KATA PENGANTAR

Tugas Akhir dengan judul “Rencana Pengelolaan *Green Building* dengan Pendekatan *Buiding Environment Management* (BEM) (Objek Studi: South Quarter, Cilanda Barat, Jakarta Selatan)”, sebagai salah satu syarat kelulusan pada Program Sarjana. Penulisan Tugas Akhir ini dilaksanakan di Semester Genap 2018/2019. Hasil akhir yang diperoleh berupa saran dan rekomendasi *budget cost* yang diperoleh berdasarkan penyebaran kuesioner dan perhitungan biaya terhadap rencana pengelolaan yang diusulkan.

Pada kesempatan ini penulis menghaturkan terima kasih kepada Ibu Ir. Priyendiswara AB, M. Com selaku dosen pembimbing utama dan Bapak Dr. Ing. Ir. Oka S. Pribadi, MM, M. Sc selaku dosen pembimbing pendamping yang banyak membantu, memberikan arahan serta bimbingan dan nasehat agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Liong Ju Tjung, M. Sc dan Bapak Dr. Ir. Bambang Deliyanto, Msi selaku dosen pendamping dan Ibu Ir. Sylvie Wirawati, MT selaku koordinator Tugas Akhir yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis, seluruh dosen Program Studi Perencanaan Wilayah Kota dan Real Estate Universitas Tarumanagara yang telah memberikan ilmu dan membimbing penulis selama masa perkuliahan, serta Staf Tata Usaha (Mas Warsito, Mas Badi dan Mas Totok) yang selalu membantu dalam segala urusan administrasi selama kegiatan perkuliahan.

Terlepas dari itu semua, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu penulis menerima segala kritik dan saran dari pembaca agar penulis dapat memperbaiki. Akhir kata, penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat dan memberikan inspirasi serta inovasi terhadap pembaca.

Jakarta, 8 Juli 2019

Regina

Persembahan

Segala puji dan syukur senantiasa terhaturkan kepada Allah YME atas semua pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis juga menghaturkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya untuk setiap pihak yang sudah mendukung penulis baik berupa bantuan ataupun doa dalam menyusun laporan Tugas Akhir ini. Untuk itu laporan Tugas Akhir ini dipersembahkan kepada:

1. Tuhan yang Maha Esa dengan segala rahmat serta karunia-Nya yang telah memberikan kekuatan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Kedua orang tua yang selama ini telah membantu penulis dalam bentuk perhatian, semangat, bantuan material hingga doa demi kelancaran penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga untuk adik saya Marcella yang telah membantu dalam penyebaran kuesioner pada objek studi penulis.
3. Kepada Bapak Oka S. Pribadi, Bapak Liong Ju Tjung, Ibu Priyendiswara AB, Bapak Bambang Deliyanto selaku dosen pembimbing dan Ibu Sylvie Wirawati selaku dosen koordinator Tugas Akhir yang selalu memberikan bimbingan, arahan, dorongan dan semangat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Segenap dosen dan teman-teman angkatan 2015 yang selalu membantu dalam memberikan fasilitas, ilmu, serta pendidikan pada penulis hingga dapat menunjang penyelesaian skripsi ini
5. Pihak South Quarter yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk dapat melakukan penelitian dan memperoleh data.
6. Serta teman-teman SMA yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, motivasi, serta doa hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
7. Dan masih banyak lagi pihak-pihak yang sangat berpengaruh dalam proses penyelesaian skripsi yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.